
 

 

 

  

 

 

今年に入り，新型コロナウイルス感染が拡大する状況の中，授業や学校行事等も
通常の活動が制限される中，教育活動を行っています。 
そのような中でできることを見つけて行っている取組として，「ICT 機器」の活用
を進めています。その取組についていくつか紹介します。 
①元気だけれど諸事情で学校に来ることができない生徒へオンライン授業配信 
諸事情で学校に来られない生徒へのオンライン授業配信を行いました。先週末
には，そのことについてのお手紙も配布したところです。授業の黒板の映像と教員の
声が伝わるように配信しました。 
②授業におけるタブレット（Chromebook）や電子黒板の活用 
授業でタブレット端末を活用して，表現活動の自分たちの様子を動画で撮影して
あとから視聴し表現活動の改善につなげたり，授業中の調べ学習に活用したり，話
し合い活動で意見を出し合うツールとして活用したり，課題のやり取りを
Chromebookで行ったり，と様々な活用方法で使用しています。 
③生徒会活動におけるタブレット（Chromebook）や電子黒板の活用 
生徒会専門委員会を Chromebook で Classroom のオンライン会議 Meet を
活用した形で行いました。また，各専門委員会で話し合われたり確認したりしたこと
を，翌日に各クラスの電子黒板を活用して報告を行いました。本来ならば全校朝会
など全校が集まる場で生徒会執行部が報告するのですが，コロナ禍ということで各
教室に報告をオンライン配信する形で実施しています。 
④小中合同研究会で全体報告を各小学校にオンライン配信 

1月 25日（火）の午後から小中合同研究会が本校で行われました。コロナ禍で
中学校区の各小学校の先生方は一部の方しか研究授業の参観や授業について協
議を行うことはできませんでした。しかし，本年度の研究のまとめの報告をする際は，
各小学校へそのまとめの発表の様子を，Meet を活用して配信し，各小学校の全先
生方にその内容をリアルタイムで報告できました。 

 
このように，本校では ICT 機器を活用した教育活動を実施しています。まだまだ
有効活用できる方法もあると思いますので，更なる推進に努めてまいります。 

 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

12 月に実施しました学校評価アンケートへのご協力，ありがとうございました。そ
こで頂いたご意見をいくつかご紹介いたします。 
Q１：中間・期末試験の順位が知りたいです。 
A１：学校の学習評価では絶対評価で出しており，順位を出すことはしておりません。

また中央値を出してほしい，というご意見もありましたが，絶対評価の観点から
出すことはしておりません。 

Q２：登校中のマナーが悪い。 
A２：登下校中に道路に複数人が横に広がっている現状があります。ご迷惑をおか

けしております。各クラスで登下校中のマナーについて指導しております。ご家
庭におきましても登下校中のマナーについてご指導のご協力をお願いします。 
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学校教育目標 

「夢に向かってともに学ぶ」 

 


